

Pressemitteilung

Köln, 2. September 2024

Fußball-Kids jubeln über Trikot-Spende

Evangelisches Krankenhaus Kalk spendiert zudem der 1.-Herren-Mannschaft Trikot-Set

Der Fußballverein SV Gremberg Humboldt freut sich über zwei komplette Sets neuer Trikots. Das Evangelische Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK) hatte letzte Woche zum 2. Mal ein Fußballturnier für die Mitarbeitenden auf dem Vereinsgelände ausgetragen und diesmal sowohl die Kids als auch die 1. Herren-Mannschaft neu eingekleidet. Kleinere Vereine sind oftmals auf Unterstützung angewiesen.

Der 6-jährige Michell freut sich auf die neue Saison im neuen Trikot. Shirt und Hose sitzen perfekt und der junge Fußballer strahlt mit der Sonne um die Wette. Seine Mannschaft, die Bambinis des SV Gremberg Humboldt 60/62, kann in der neuen Saison in der neuen Ausstattung auftreten. Möglich gemacht hat es das Evangelische Krankenhaus Kalk mit einer Spende.

„Vereinssport gerade für Kinder ist wertvoll und gesellschaftlich von großer Bedeutung. Wir freuen uns, den Verein in unserer Nachbarschaft etwas zu unterstützen“, erläutert Marcus Kirchmann, Geschäftsführer des Kalker Krankenhauses.

Fußball mit Vielfalt und Engagement

Die 16 Bambini-Kinder spielen seit diesem Jahr neu zusammen in der Kinderliga. Das Team mit einer Torhüterin und 15 Jungen zwischen 5 und 7 Jahren ist der jüngste aktive Nachwuchs im Verein. Und die Kids sehen aus wie die Großen, denn auch die Erwachsenen spielen in diesem Look. Das Veedelskrankenhaus hat die 1. Herren-Mannschaft, gerade erst aufgestiegen in die Kreisliga A, ebenfalls mit neuen Trikots ausgestattet.

Sport verbindet: Integration und Engagement werden im SV Gremberg Humboldt täglich gelebt. Hier trainieren auch Flüchtlinge aus der Ukraine und aus Syrien. Der Verein hilft zudem Familien, die den Mitgliedsbeitrag für die Kinder nicht entrichten können. Training und Spiele sollen für möglichst viele junge Menschen möglich sein.

Kunstrasen in Bundesliga-Qualität

Das Fußballturnier für die Mitarbeitenden am 30. August war jedenfalls ein voller Erfolg. Zehn Mannschaften mit klangvollen Namen wie Knochenkracher, Reflüse-Düse oder Dynamo Dormicum traten gegeneinander an. Das Gelände des SV Gremberg bot den

Spielerinnen und Spielern einen gepflegten Kunstrasenplatz in Bundesliga-Qualität. Am Ende gewann bei Flutlicht das Team Maschine Kalk.



Bildunterschrift: Das EVKK hat dem SV Gremberg neue Trikots für die Fußball-Bambinis sowie die 1. Herren-Mannschaft spendiert. Die Torhüterin und 15 Jungen spielen in der Kinderliga seit diesem Jahr neu zusammen. Die jungen Spieler und die Mitarbeitenden aus dem Kalker Krankenhaus strahlten bei der Übergabe um die Wette. Anlass war ein Fußballturnier für die Mitarbeitenden des EVKK. Geschäftsführer Marcus Kirchmann (links) und Bambini-Trainer Manfred Devey (rechts) freuten sich mit den Kids.

(Foto: EVKK)

Das EVKK ist unabhängiger und eigenständiger Gesundheitsdienstleister mitten im Stadtbezirk Köln-Kalk. Als modernes Haus der gehobenen Versorgung mit neun Hauptabteilungen verfügt es über mehr als 300 Betten für die stationäre Patientenbetreuung. Die medizinische Einrichtung leistet als Arbeitgeber und Ausbildungsstätte, Forschungseinrichtung, Geschäftspartner und Nachbar einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und Infrastruktur in Kalk und den umliegenden Stadtbezirken. Seit 2022 präsentiert sich das Krankenhaus in neuem Gewand und mit dem neuen Motto „Fürs Leben“, der Auftrag und Selbstverständnis des EVKK auf den Punkt bringt: Dienstleister zu sein für die Menschen und für das Leben – als Gesundheitsdienstleister, verantwortungsvoller Arbeitgeber und als aktiver Teil des gesellschaftlichen Lebens in Köln-Kalk.



Evangelisches Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK)
Stefanie Boor
Leiterin Unternehmenskommunikation
Tel. 0221 8289-8080
Mobil 0151 742 392 20
Mail presse@evkk.de
Web www.evkk.de